



# Die Himmelskinder strahlen!

**Susila Dharma**  
Soziale Dienste e.V.



Was haben wir gezittert, als das Haus der Himmelskinder vor vier Jahren verkauft werden sollte! Wo sollten wir ein bezahlbares Gebäude mit Räumen für Musik, Informatik, Capoeira, eine Bibliothek und die Versorgung der Kinder finden?

Am Anfang waren wir ratlos. Dann, nach dem ersten Schock, legten wir los: Mit vielen Spenden aus Brasilien und Deutschland, kleinen Anträgen, Bingos und Verlosungen setzten wir durch, dass die Kinder und Jugendlichen bleiben konnten. Die Himmelskinder kauften das Gebäude.

Die Sicherheit, dauerhaft einen Ort für die Kinder zu haben, hat den Brasilianerinnen einen regelrechten Schub gegeben. Die engagierten Frauen schufen neue Räume, ließen die Wände in frischer Farbe erstrahlen und das Dach erneuern. Mehr und mehr Kinder und Helfer strömten zu den Himmelskindern. Heute blüht das Projekt!

Ohne das großartige Engagement aus Deutschland hätte das Straßenkinder- und Jugendprojekt seine Türen vor vier Jahren für immer schließen müssen.

Auch dieses Mal brauchen wir Eure Hilfe. Brasilien befindet sich nach Jahren der Stabilität in einer schweren politischen und wirtschaftlichen Krise. Die Politik stampft die Hilfen für soziale Projekte ein, Korruptionsskandale erschüttern das Land. Die Preise steigen, mehr Familien sind von Armut bedroht.

In dieser turbulenten Zeit brauchen die Kinder unsere Unterstützung. Die Himmelskinder bieten ihnen Sicherheit, Liebe sowie Lern- und Entfaltungsmöglichkeiten, fernab von der Straße, Drogen und Gewalt. Bitte unterstützt uns mit einer Spende.

*Stephanie Grogkamp*

Susila Dharma - Soziale Dienste e. V.  
IBAN: DE 6525 1205 1000 0746 4000  
BIC: BFSWDE33HAN

**Verwendungszweck: Brasilien**

[www.susiladharmade/brasilien](http://www.susiladharmade/brasilien)

[www.betterplace.org/de/projects/5310](http://www.betterplace.org/de/projects/5310)